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■ 会長 井上 勇　  ■ 幹事 井上 久　 ■ 会報 中村 和広

平成27年6月30日（火）　第1771回例会

第1771回例会記録　平成27年6月30日（火）  46/46回

＜点鐘＞ 井上勇会長

＜ソング＞　我等の生業

＜お客様ご紹介＞ 井上勇会長
　相模原橋本RC　坂井規久子様

＜ニコニコ委員会＞ 赤本委員長
　感謝をこめてニコニコへ　相模原橋本RC　坂井
規久子様、　当クラブより　井上勇会長、井上久幹
事、小塚会員、鴨志田会員、安藤亨会員、中島健児
会員、渡邊会員、大矢会員、白井会員、北島会員、
野島会員、石野会員、佐藤会員、鈴木文夫会員、碓
井会員、結城会員、安藤美恵子会員、赤本会員。

＜出席委員会＞ 碓井委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

本年を省みて 井上勇会長
　不安と期待の入り混じる複雑な気持ちで始まった
今年度ですが、会員皆様のご支援、ご協力のもと何
とか務める事ができました。会長方針の中で、3つの
目標を設定させて頂きました。
　第一番目は会員増強で、前年度引き継ぎ時は39名
でしたが、安藤美恵子さんの入会、粕川祐子さんと
山内勝彦さんの退会、福家辰夫さんの入会、石野百
合子さんの入会、石川裕憲さんの入会、山口福枝さ
んの退会を経て40名となりました。次年度には2名
の入会予定がございます。増強に関しては、目標を
クリアできたと思います。玉井会員増強委員長、委
員の皆様、ありがとうございました。
　二番目は奉仕、海外プロジェクトの実施です。こ
れはまさしくラオスの子どもたちに向けた歯磨き励
行キャンペーンの実施で、5名のロータリアンで現地
に赴きました。私自身も貴重な体験ができ、次年度
も実行するという形で引き継ぐことが出来ました。
国際奉仕の一環として成功したと思います。
　三番目はロータリーファミリーで、地元でロータ
リーデーを主催する、白井会員宅でさつきを鑑賞し
ながらバーベキューを行いました。参加頂いた中か
ら会員へと結びつき、会員増強にもつながりました。
おかげをもちまして、3つすべての目標をクリア出来
ましたこと、会員の皆様のご支援、本当にありがと
うございました。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1773回  7 月14日 クラブ協議会①　（会長エレクト、クラブ奉仕委員長）

第1774回  7 月21日 クラブ協議会②　（職業、青少年、社会、国際奉仕委員会の各委員長）

第1775回  7 月28日 委員会報告①　（クラブ協議会補充）

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30～13：30　　　
例会会場 ホテルモリノ7F  TEL 044-966-1300

会員 出席 欠席 メーク
第1771回 41 41   100%
第1770回 41 33 8 2 85.37%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

 19件 19,000円 1,250件 1,375,330円
 0件 0円 35件 470,400円
 0件 0円 2件 204,000円
 0件 0円 60件 776,000円

累計

本日のプログラム



　また今年度は米山奨学生のマリア・マグダレナさ
んの受け入れをし、結城会員にカウンセラーをお願
いしました。青少年交換留学生に関しては、前年度
より今井みずほさんがアメリカに留学し、今年度は
藤﨑由佳さんが合格しました。台湾、永和ロータリ
ークラブの表敬訪問では、渡邊親睦委員長、古澤
国際奉仕委員長にお世話になりました。中島眞一
SAA委員長の気配りで、例会ではスムーズな進行
ができました。渡邊親睦委員長には、行事等でお世
話になりました。安藤亨職業奉仕委員長には職場訪
問でお世話になりました。青パト、地域清掃活動、
あしなが募金においては中島健児社会奉仕委員長、
皆様のご協力により活動できました。最後に井上久
幹事、陰となり日向となり、ナイスフォローをして
いただき、本当にあなたがいなければ到底一年間を
乗り切ることができませんでした。事務局の新盛さ
んも嫌な顔一つせず仕事をして頂きました。こうし
て、一年で改めて百合丘ロータリークラブの素晴ら
しさに気付かされました。皆様、本当に一年間あり
がとうございました。

会長・幹事ご苦労様会 司会：中村会員
1.  開会の辞
2.  富士屋ホテル　趙様ご挨拶
3.  小塚前会長より、井上勇会長・井上久幹事・事務
局 新盛さんへ労いの言葉と記念品（御礼）の贈呈
4.  井上勇会長のご挨拶
5.  井上久幹事のご挨拶
6.  乾杯　　北島副会長 
　　　　　　　　　＜お食事＞
7.  締めの挨拶　赤本次年度幹事
8.  諸事連絡

　お疲れ様会は、伝統あるホテルで美味しい食事と
共に楽しく賑やかに行われました。

～旅程表～
6月30日（火）
箱根宮ノ下の富士屋ホテルに集合→花御殿背景で全
員記念撮影→富士屋ホテル館内見学

● 第1771回例会 SAA親松会員
富士屋ホテル「カスケードルーム」にて

7月1日（水）
富士屋ホテル、メインダイニング「ザ・フジヤ」他
にて朝食、各自買物など→チェックアウト→解散




